

Damos muchas gracias a Dios por la vida y el Pontificado del querido Papa Francisco.

Testigo del Amor de Dios por toda la humanidad. Comprometido siempre con los más pobres y necesitados, con quienes están en situaciones de especial vulnerabilidad. Su alegría comunicaba su encuentro con el Amor del Corazón de Jesús. Portador de esperanza y misericordia.

Unidos a toda la Iglesia y agradecidos por su legado en defensa siempre de la vida y la dignidad humana. Que interceda por nosotros y por nuestro servicio de Iglesia.

Margarita Bofarull Buñuel rscj